

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Guietsou : les assassins présumés d'un jeune homme en prison



Photo: FN

Le groupe de personnes arrêtées dans le cadre de l'enquête.

F.N.
Guietsou/Gabon

HUIT ressortissants du département de la Mougala (Ngounié) ont été inculpés pour assassinat en bande organisée de Maric Teed Guimandzi Mourondi, un jeune gabonais qui se serait rendu dans la zone de Guietsou pour une initiation au Bwiti. Les mis

en cause dans cette sombre affaire viennent d'être incarcérés à la prison centrale de Mouila.

Il s'agit de Jean-Armel Mavioga Nyonda alias "Point Carré", Pierre Bigoulou Boussamba alias "Bigos", Moussavou Boussamba alias "Moustapha", Elvis Ngounga Ngounga, Mapangou Ndouma alias "Danho" et Ben Fabrice Ndongui Ngounga. Les deux derniers cités sont tradipraticiens. A leurs côtés,

Marie-Jeanne Mahinou et Marie-Flore Moukema Ngounga, cultivatrices résidant avec les autres prévenus au village Doukala, lieu du meurtre.

Selon une source proche du dossier, c'est à l'insu de ses maîtres spirituels que Maric Teed Guimandzi Mourondi, après son initiation au Bwiti, aurait pris place à bord du véhicule d'un capitaine de la marine à la retraite. Direction : Mouila. Sauf qu'il aurait soudainement demandé l'arrêt en arrivant au campement jouxtant le village Doukala, où il devait, dit-on,

recupérer des effets. Non sans faire savoir au transporteur de poursuivre sa route. Mais son corps aurait été retrouvé dans la forêt, pendu à un arbre, à l'aide d'un porte-panier à sangle qui appartiendrait à Marie-Jeanne Mahinou.

Cuisinée par les fins limiers sur ces faits, cette dernière aurait déclaré avoir découvert le corps en décomposition, grâce à ses chiens, au moment où elle allait chercher du bois de chauffage. Sauf qu'elle aurait ensuite décidé de garder le silence, sans informer le commandant

de brigade de gendarmerie de Guietsou et le procureur de la République près le tribunal de première instance de Mouila, Roger Darnel Nguema Ondo.

Lors de l'investigation, des détails troublants auraient été mis en évidence. Le cas des stigmates à la hauteur de l'omoplate et de l'abdomen, qui prouveraient que la victime aurait été victime d'une agression.

La dépouille de Maric Teed Guimandzi Mourondi a été acheminée à la morgue de Mouila sur instructions du chef du parquet.

Ntoun : des cobolos retrouvés avec des élèves du secondaire

G.R.M
Libreville/Gabon

LES équipes de la Société gabonaise de transport (Sogatra) ont eu l'idée de fouiller systématiquement les effets des apprenants des lycées et collèges de Ntoun embarquant dans les bus mis gratuitement à leur disposition. L'initiative a été payante. En plus d'empêcher les griffonnages à l'intérieur desdits bus, les agents mobilisés par la Sogatra ont, en effet, déjà retrouvé des cobolos dans les effets de plusieurs apprenants. De sources concordantes, les

apprenants pris en flagrant délit de possession de ce produit prohibé ont été mis à la disposition des responsables de leurs établissements respectifs. À eux maintenant de prendre les mesures qui s'imposent, en vue de décourager à l'avenir de telles entreprises. Pour rappel, au Gabon, le cobolo est le nom vernaculaire du Tramadol. Il s'agit d'un produit utilisé pour prévenir ou traiter la douleur. C'est, en fait, une drogue qui a la particularité d'amener son consommateur dans un état second. Parfois de le rendre violent.



Agnenguiet Gisele Monique

04/11/2012 - 04/11/2022

Déjà 10 ans que ta voix ne résonne plus à nos oreilles, mais ton souvenir et ta présence demeurent intacte maman. En ce jour anniversaire que tous ceux qui t'ont connue et aimée aient une pensée pieuse à ton égard.

Une messe sera dite en ta mémoire à l'église **Notre Dame des Victoires** ce jour à 17 heures.

"La mort n'arrête pas l'amour"
Tes enfants Yannick, Franck, Greg et Phibiane.